

SZ und Donau-Iller Bank beschenken Kinder des Tafelladens



tg

Ehingen

Mit der Übergabe an den Ehinger Tafelladen endet die Malaktion der Schwäbischen Zeitung und der Donau-Iller Bank in diesem Jahr. Helen Bachmann hat ihr Weihnachten zuhause gemalt und mit ihrem Bild gewonnen. Das Bild ziert nun die Adventskalender, die die Schwäbische Zeitung und die Donau-Iller Bank an die Tafelläden in Ehingen und Erbach verschenkt haben. Bei der Übergabe durch Markus Javornik, Leiter der Hauptstelle der Donau-Iller Bank, freuen sich Heike Hangel (links) und Agnes Antes vom Tafelladen über die Adventskalender, die an die Kinder der Tafelladenkunden verteilt werden. In Ehingen betrifft das rund 240 Kinder. Foto: Götz
